

48 STUNDEN

FÜR

RELIGIONSFREIHEIT



“Gedenket der Gebundenen als die Mitgebundenen derer, die in Trübsal leiden, als die ihr auch noch im Leibe lebet.” Hebräer 13:3

In der Welt heutzutage 75% der religiösen Verfolgung sind auf Christen gezielt. Der Iran ist einer der schlimmsten Täter, was religiöse Verfolgung angeht. Im Iran ist es illegal eine Bibel und Christus in der Landessprache anzubeten. Sich für Christus zu entscheiden, kann das Todesurteil bedeuten. Im Iran wurden hunderte, unschuldige Christen inhaftiert, verfolgt und eingeschüchert. Würdet ihr für sie einstehen?

Vom 22. bis 23. September 2012

Besuche <http://48hoursforfreedom.org>